

スマートフォンと連携したプッシュ通知

Google Classroom、Google チャット、Microsoft Teams、徳島県教育委員会緊急連絡システム^{*1}、いずれもスマートフォン用のアプリがあります。

インストール(県域のアカウントを設定^{*2})しておくと、自分に関係する連絡がスマートフォンにプッシュ通知されます。^{*3}

一般のSNSよりセキュリティが高いので、教職員が学校の業務を行う際は、一般的のSNSでなく、教育クラウドを使ってください。

なお、「徳島県教職員のソーシャルメディアの私的利用について【改訂版】^{*4}」もよく読んで、コンプライアンスを徹底してください。

*1 一般用アプリ(さくら連絡網)でなく、徳島県版アプリ(登録用紙にQRコードあり)をインストールしてください。

*2 保護者には県域のアカウントを発行できません。

*3 通知の確認だけでなく、ファイル編集等の操作をする場合は、所属のセキュリティ委員会への端末登録が必要です。

*4 <https://compliancetraining.tokushima-ec.ed.jp/file/37>

